

FESTIVITÉS ■ La Fête du Bœuf a rassemblé 1.500 personnes à Chamblet sur le thème de la country

Le far-west s'invite en Bourbonnais

La campagne bouronnaise avait un arrière-goût de western hier. Avec près de 1.500 visiteurs dans la journée, la Fête du Bœuf a poursuivi sur sa lancée en confirmant son succès.

C'est un soleil de plomb qui a accueilli les visiteurs à Chamblet. Une chaleur estivale qui rendait précieux chaque coin d'ombre. Mais qui n'a pas rebuté le public. Avec plus de 1.500 visiteurs en plein après midi, bien avant le feu d'artifice du soir, et plus de 400 couverts au repas campagnard du midi, la fête du bœuf a de nouveau fait le plein.

La journée a débuté par un rassemblement de voitures de collection et de motos, organisé avec les associations Les Bayoux Harley Davidson et l'Association Voitures Anciennes de Montluçon.



COW-BOYS. Les numéros de voltige équestre ont marqué la journée, avant les réjouissances du soir.

précédentes, la Fête du Bœuf était axée sur les animaux, le terroir et l'artisanat. Cette fois-ci, c'est l'ambiance du western qui a été retenue. Elle parle aussi aux gens, tout en apportant une dimension exotique et festive ».

Cette journée de festivités est préparée plus de neuf mois à l'avance. Et pour moins de vingt-quatre heures, ce ne sont pas moins de 80 bénévoles qui s'occupent de l'organisation. La soirée s'est achevée après le coucher du soleil, avec un nouveau repas. D'autres spectacles équestres, un feu de la Saint-Jean et un feu d'artifice ont clôturé la fête en beauté. Elle reste bien une fête locale et campagnarde. Elle ne veut pas perdre son âme, mais elle cherche aussi à s'ouvrir au monde, pour faire parler d'elle et continuer à plaire et surprendre. La mythologie du far-west, avec son mélange de folklore, d'histoire et de musique reste très évocatrice dans les esprits. Un plaisir de grands enfants qui reste encore et toujours communicatif. ■